

FORKOPIMDA

Sinergi TNI-Polri, Kodim Tulungagung Ikut Amankan Malam Tahun Baru 2025

Achmad Sarjono - TULUNGAGUNG.FORKOPIMDA.COM

Dec 31, 2024 - 23:59



TULUNGAGUNG – TNI dari jajaran Kodim 0807 Tulungagung turut ambil bagian dalam Apel Pengamanan Malam Tahun Baru 2025 yang digelar di halaman Mapolres Tulungagung, Selasa sore (31/12/2024). Apel gabungan ini melibatkan berbagai unsur keamanan, termasuk Polri, TNI, dan instansi terkait, dalam rangka memastikan pergantian tahun berjalan aman dan kondusif.

Image not found or type unknown



Kapolres Tulungagung, AKBP Muhammad Taat Resdi, S.H., S.I.K., MTCP, memimpin langsung apel tersebut dan menyampaikan arahan penting kepada seluruh personel yang hadir. Dalam sambutannya, ia menekankan pentingnya sinergitas antara aparat keamanan untuk menjaga ketertiban di tengah masyarakat, terutama pada momen libur Natal 2024 dan Tahun Baru 2025.

“Musim libur Natal dan Tahun Baru menjadi atensi khusus. Malam ini, kita akan menghadapi pergantian tahun yang identik dengan keramaian di beberapa titik. Kerja sama seluruh petugas gabungan sangat diperlukan untuk mengamankan situasi,” ujar Kapolres.

AKBP Taat juga mengungkapkan bahwa pihaknya telah memetakan beberapa lokasi yang berpotensi menjadi pusat keramaian, seperti Alun-alun Tulungagung, GOR Lembu Peteng, dan sejumlah destinasi wisata pantai. “Titik rawan sudah terdeteksi, dan pengamanan telah disiapkan, termasuk melalui pos pelayanan (Pos Yan) dan pos pengamanan (Pos Pam) yang tersebar di Tulungagung,” jelasnya.

Tidak hanya itu, Kapolres juga menyoroti beberapa lokasi lain yang diprediksi ramai, meski sifatnya lebih bersifat internal dan tidak terbuka untuk masyarakat

umum.

Dandim 0807 Tulungagung, Letkol Kav Mohammad Nashir, melalui perwakilan jajaran Kodim, menyampaikan komitmen penuh untuk mendukung operasi pengamanan tersebut. “Sinergi antara TNI dan Polri adalah kunci keberhasilan pengamanan malam tahun baru. Kami siap mendukung langkah-langkah preventif dan responsif demi memastikan kenyamanan masyarakat Tulungagung,” tegasnya.

Kegiatan apel diakhiri dengan pengarahan teknis di lapangan dan pembagian tugas untuk masing-masing titik pengamanan. Dengan adanya kerja sama yang solid antarinstansi, diharapkan masyarakat Tulungagung dapat merayakan pergantian tahun dengan aman dan damai.